
 

 
   

  

 

 

 明けましておめでとうございます。 

 このまま落ち着くかと思われた新型コロナでしたが、まん延防止等重点措置が適用されるなど、緊迫した

新年の幕開けとなりました。 

 しかし、この３学期は３年生の皆さんにとっては、将来に関わるとても大切な学期です。１月は「行く」、

２月は「逃げる」、３月は「去る」と言われています。残り少ない中学校生活を大切に過ごしてほしいと思

います。 

 ３年部職員一同、感染に注意して最後まで３年生を精一杯支援していきたいと思います。 

 どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

思いやり   
～たすけ合う、ひきうける、 

わけあう、声をかける～ 
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入試について 

 いよいよ、入試の時期となりました。これまで
中学校で学んできたことを十分に発揮してもら

いたいと思います。 

 入試当日は緊張すると思いますので、前の日

の夜はしっかり寝て、本番に備えてもらいたい

と思います。 

 

 引率につきましては、基本的に県内、岩国市付

近で５名以上としています。また、現地集合とな

っていますので、よろしくお願いします。ただ

し、高水高校につきましては、バスの利用を行い

ます（希望者）。引率の有無は入試が近くなりま

したら、事前指導にて生徒の皆さんを通じてお

知らせします。 

保護者引率の場合には、受付終了後と試験終

了後に学校（休日の場合には担当教員）に連絡を

お願いします。 

  

 持参物の確認や検温などしっかり準備して入

試に臨みましょう。 

  

 また、入試関係の書類は 

押印、記入漏れなどに注意 

して、必ず期限内に提出し 

てください。 

         

今後の予定 

 

１／１７（月）保護者懇談会 

   １８（火）  〃 

２４（月）柳井学園高校入試 

２７（木）高水高校入試 

２８（金）聖光高校入試 

２／１ （火）全校集会  

総下校１７：３０ 

 ２／８ （火）公立高校推薦面接 

 ２／１３（日）大島商船 

徳山高専 

        宇部高専 入試 



生徒会のみなさん お疲れさまでした 
 

 昨年末に生徒会役員選挙が行われ、２年生による新しい生徒会がスタートしました。この１年間、思うように

活動できないときもありましたが、岩国中学校を良い学校にするため、状況に応じて立派に生徒会を運営しまし

た。１年間お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ 僕の生徒会長としての１年はとても短いものでしたが、その内容はとても濃く充実した

ものでした。皆さんと一緒に「常熱」であふれる生徒会をつくることができ、感謝の気持

ちでいっぱいです。１年間本当にありがとうございました。  (生徒会長 内山賢介) 

★ 今年は多くの制限があり、大変な年でしたが、岩中全員で作り上げた体育祭と文化祭は

最高に楽しかったです。岩国中学校の副会長になれて良かったです。１年間ありがとうご

ざいました。                        (副会長 世見真也) 

★ 私はこの役を通して協調性や臨機応変に対応する力を磨くことができました。これから

の学校生活に活かしていきます。約１年間支えてくださった先生方、生徒の皆さん、本当

にありがとうございました。                 (副会長 村中智美) 

★ 私は事務局長としてこの１年間頑張ってきました。この仕事で私は人として成長するこ

とができたと思います。また、仲間と協力することの大切さを知ることができました。１

年間ありがとうございました。               (事務局長 西村桃佳) 

★ 会計の仕事を通して、普段生活しているときには見えなかったことを知ることができま 

した。裏方の仕事は目立ちませんが、とても重要だなと思いました。これまで支えてくだ 

さった先生方、生徒の皆さん、ありがとうございました。     (会計 吉賀智寛)  

★ 私はこの仕事で行事を作り上げることの大変さ、そして成功したときの達成感を知りま

した。この１年間支えてくださった皆さんに心から感謝しています。１年間本当にありが

とうございました。                      (書記 神田唯月) 

                    

★ １年間ありがとうございました。皆さんの協力のおかげで、楽しく充実した委員会活動

にすることができました。これからも毎日元気にあいさつをしてほしいと思います。          

 (生活委員会 板谷美羽香、岡村風獅) 

★ １年間ありがとうございました。皆さんのおかげで岩中の学習意識を向上させることが

できました。本当に充実した１年でした。これからも学習に関心をもち、共に受験も頑張

りたいと思います。             (学習委員会 森岡柚羽、吉田丈太朗) 

★ １年間本当にありがとうございました。体育祭などでは、みなさんの協力もあって日本

一の体育祭になりました。来年も全校生徒一丸となって今年を超える体育祭を作り上げて

ほしいと思います。              (保体委員会 中村 快、山根真央) 

★ １年間ありがとうございました。大変な仕事もたくさんありましたが、そこから学んだ

こともたくさんありました。来年度は、給食着忘れ、残食ともにゼロになるように頑張っ

てほしいと思います。             (厚生委員会 椿 幸大、石橋香樹) 

★ この１年間、美化委員会の活動に対して、皆さんが協力して行動してくれたことがとて

もうれしかったです。これからも無言清掃を続けて、掃除の担当場所とともに心もきれい

にしていってほしいと思います。本当にありがとうございました。 

     (美化委員会 藤本拓仁、木原世和) 

★ １年間本当にありがとうございました。委員会を運営していく中でたくさんの壁にぶつ

かりましたが、皆さんのおかげで乗り越えることができました。ぜひ、自分にとって大切

な本を探してほしいと思います。       (文化委員会 田瑛樹、藤村つきの) 

★ この１年間、放送を聞いてくださりありがとうございました。皆さんが最後まで聞いて

くださったおかげでやりがいを感じることができました。これからも放送委員会を充実さ

せてほしいと思います。            (放送委員会 上田紗世、野村大翔) 
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